

Honduras Sede del Seminario Internacional “Construyendo Puentes Hacia el Empleo Desde la Formación Profesional y el Emprendimiento”

- Se presentaron los modelos asociativos de la formación profesional dual que se ejecutan en Argentina, Bolivia, Costa Rica y Honduras.
- En la región Centroamericana, se aborda directamente las necesidades del mercado laboral.

Tegucigalpa, Honduras 13 de junio de 2024.- Con el auspicio de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, en alianza con las autoridades de la Secretaría de Educación, este jueves realizaron el Seminario Internacional “Construyendo Puentes Hacia el Empleo Desde la Formación Profesional y el Emprendimiento”.

El objetivo es dar a conocer los resientes modelos asociativos de la formación profesional dual que se ejecutan en Argentina, Bolivia, Costa Rica y Honduras.

Además, promover un diálogo constructivo entre los ministros de Educación y de Cultura de Centroamérica y sus equipos técnicos, con el fin de explorar estrategias innovadoras que fortalezcan los vínculos entre la educación y el empleo en la región, incluyendo las oportunidades que ofrecen las industrias culturales y creativas.

La formación Profesional en su modalidad Dual, combina la formación en un centro o escuela con la práctica y la formación en un lugar de trabajo.

 El ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda, indicó que este impulso que le ha dado el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, de alinear los bachilleratos a las potencialidades productivas de nuestros municipios y junto a nuestros alcaldes y

Alcaldesas; trabajar esas nuevas mallas curriculares nos ha permitido devolverle un grado de pertinencia al sistema educativo nacional y generar condiciones para que nuestros egresados, se puedan vincular de manera temprana al mundo laboral o proseguir estudios en el siguiente nivel educativo.

Cabe mencionar que, en la región Centroamericana, se aborda directamente las necesidades del mercado laboral, se impulsa el desarrollo económico, reduce la brecha de habilidades, fomenta el emprendimiento y mejora la calidad de la Educación.

Durante el desarrollo del seminario se abordó la situación de la formación profesional en la región, sus retos y oportunidades, así como los perfiles profesionales que demanda el mundo empresarial en la región y la estrategia de respuesta desde el ámbito educativo.

El seminario se desarrolló durante la quincuagésima Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros y Ministras de Educación y de Cultura de la CECC/SICA, en el marco de la Presidencia Pro Tempore de la CECC/SICA, que ocupa Honduras y durante la celebración del 75 aniversario de la OEI.

En el seminario participaron la presidente ejecutiva del BECIE, Gisela Sánchez; el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero; el secretario ejecutivo de la SE-CECC; Roberto Suárez, la secretaria de Estado en el Despacho de las Culturas, las Artes, los Patrimonios de los Pueblos de Honduras Annarella Vélez, el secretario de Educación de Honduras Daniel Esponda y ministros que participan en Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros y Ministras de Educación y de Cultura de la CECC/SICA.

Al respecto el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero, detalló que la voluntad de este organismo, es seguir trabajando con el Gobierno de Honduras, que están interesados en el tema de la empleabilidad y en establecer alianzas de progreso.



Educación

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

Gobierno de la República



Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.

¡Educación para la Vida!